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第一區業務發展委員會

時間過的真快！

時序已進入到年尾！雖然是每年都固定的

時節，也是每年都必須要辦理的常態性活動

，但因這次有些許的不同聲音告訴著我？

難道就不能做一些不一樣的改變嗎？

一語驚醒夢中人！是啊？也許一樣的時節

還是用一樣的思考模式辦理活動，可能真的

是無法激起大家的熱誠啊！！！

針對大家意見，主委一個人是無法突破的

，那……就有請辛苦的一區委員會的幹部們

一起來腦力激盪，發揮創意想像一下，如何

辦理這次的活動！

回想31年前（我還沒有加入公會）！我

們電信業者的先進們…草創了電信公會；在

那個年代，沒有資源、沒有背景、且在處處

充滿禁令的氛圍下；有的只是獨到的眼光及

滿腔的熱血支持著。這些年來，如果沒有歷

屆理事長的積極任事，無私付出，帶領著我

們大家前仆後繼，爭相投入，電信公會也不

會有今日的光景。當然，我們一區也是一樣

，沒有歷屆歷任主委的歡喜做甘願受，我們

一區也不會有這麼多的會員！

我們這次不舉辦會員尾牙餐會活動，而改

以委員會年終感恩餐會方式來呈現。

當日，我們製作了各位歷屆理事長及歷屆

歷任一區主委的紀念馬克杯（而且都轉印上

了帥氣的Q版照片喔），逐一頒贈給勞苦功

高的一群鬥士，感念他們為了我們電信公會

所做的犧牲奉獻，沒有他們當時的付出，我

們就無法享有現在的果實。

當然更要感謝的是這次活動的總幹事…一

區秘書陳淑慧美女及一區委員會的幹部們這

個團隊，沒有她/他們的支持、努力、付出

（也感謝這次Q版軟體的建議人…張常務理

事 勝榮）怎能辦好這次的活動！

事不論大小，會員關心的，我們要把它做

好。真情的懇求，真誠的期盼

，我們明天會更好。

108年度感恩餐會
主任委員 崔立源


